

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kebijakan *Hedging* Pada Perusahaan Publik (Studi Kasus Pada Perusahaan LQ45 Yang Terdaftar di BEI Periode 2012-2015).

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Dewi Anggraini Faisol, M.E., Ak., sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini siap untuk di sidangkan;
2. Bapak Dr. Endri, S.E., M.E., selaku penguji pada Seminar Proposal yang telah memberikan saran-saran perbaikan pada penulis pada saat pelaksanaan seminar proposal.
3. Ibu Dr. Aty Herawati, M.Si., selaku Penguji sidang dan Ketua program Studi yang telah memberikan saran masukan dan perbaikan pada penulis pada saat pelaksanaan sidang Tesis; dan

4. Ibu Dr. Augustina Kurniasih, M.E selaku Ketua Sidang yang telah memberikan saran masukan dan perbaikan serta mengarahkan penulis untuk menyempurnakan isi Tesis ini.

Tak lupa penulis juga menyampaikan terima kasih kepada dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Manajemen yang telah memberikan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhir kata, penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada suami (Robby Tri Putra), anak (Khalifa Mahardika), ibunda (Marsitah), dan para adik-adik penulis yang dengan penuh kasih sayang dan kesabaran serta memberikan semangat, doa dan dukungan baik moril maupun materil kepada penulis sampai pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah ini.

Penulis sangat mengharapkan Tesis ini dapat memberikan manfaat kepada penulis secara pribadi dan manfaat secara umumnya kepada para pembaca, rekan-rekan peneliti, pelaku bisnis, praktisi keuangan dan masyarakat tentang penerapan kebijakan *hedging* di Indonesia.

Penulis